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Treni Pescara-Roma, Melilla interroga il ministro

 Il deputato abruzzese di Sel, Gianni Melilla, ha rivolto un'interrogazione a risposta scritta al ministro delle
Infrastrutture e dei Trasporti Maurizio Lupi per sapere se e quali iniziative si stiano portando avanti per
mantenere la promessa di velocizzazione del collegamento con Roma. Questo il testo dell'interrogazione:
"Premesso che Trenitalia nei mesi scorsi aveva promesso vari interventi di miglioramento della qualità e
quantità dell'offerta di treni da Avezzano a Roma; il nuovo orario invernale ferroviario era il momento in
cui concretizzare i vari impegni assunti anche con la Regione Abruzzo e in particolare con il Presidente
della Giunta Regionale nonchè Assessore Regionale ai Trasporti. La delusione è stata grande nel vedere
che nessun miglioramento è stato deciso; in particolare il Ministro Lupi aveva promesso di attestare
almeno un treno dei pendolari marsicano nella stazione di Roma Termini (per i pendolari abruzzesi
l'ingresso a Roma Termini è proibito, mentre per i pendolari di Guidonia lo spazio per entrare a Roma
Termini è stato trovato, nonostante il loro viaggio verso Roma sia molto meno gravoso di quello dei
pendolari marsicani), inoltre non si è prodotto nessun utile confronto con la Regione Lazio per consentire
tracce orario più veloci per alcuni treni abruzzesi in ingresso a Roma e in uscita da Roma, e per individuare
anche soluzioni più idonee per gli incroci dei treni Avezzano Roma nel tratto Tivoli Roma. Melilla chiede
al ministro se non intenda intervenire per evitare l'attuale immotivata penalizzazione dei treni marsicani
verso Roma, per l'eccessivo tempo di percorrenza, per la pessima qualità del materiale rotabile utilizzato e
per il divieto di accesso alla Stazione Termini.
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